

Púgiles cubanos trabajan duro rumbo a campeonato mundial



La Habana, 19 oct (JIT) .- Los ocho hombres que representarán a Cuba en el Campeonato Mundial de Boxeo de Belgrado 2021 satisfacen los propósitos de la preparación iniciada el pasado 12 de octubre en Uzbekistán, donde permanecerán hasta el 22.

«El colectivo técnico ha evaluado como positiva la forma mostrada por cada uno de los atletas, entre quienes reina gran motivación», dijo vía internet el presidente de la federación de ese deporte en la Isla, Alberto Puig de la Barca.

Explicó que cubren dos sesiones diarias, la matutina dedicada a la ejercitación de fuerza, los aparatos y otras acciones en el gimnasio, y la de la tarde reservada para los sparrings contra los mejores exponentes de casa.

«Son a cinco asaltos, como previmos para esta etapa, enfrentados de manera alterna a las primeras y segundas figuras uzbekas, incluido el campeón olímpico supercompleto Bakhodir Jalolov, quien ha cruzado guantes con el crucero Julio César La Cruz», añadió.

Puig sostuvo igualmente que se aprovechan al máximo las excelentes condiciones creadas por sus anfitriones para garantizar la relación trabajo-descanso, y se cumplen las medidas establecidas para prevenir la covid-19, incluidos frecuentes exámenes PCR.

El equipo al mando de Rolando Acebal viajará el 22 de octubre a la capital serbia, a dos fechas del comienzo de una lid que estrenará formato de 13 divisiones y el pago en metálico como atractivo complemento de las medallas.

Cuba, además de Julio César, dispondrá de otros jercas probados como los también titulares bajo los cinco aros Roniel Iglesias y Andy Cruz, inscritos en 71 y 63,5 kilogramos, respectivamente, y el triple dorado del orbe Lázaro Álvarez, quien peleará en los 60 kg.

El elenco se completa con Osvel Caballero (57 kg), Kevin Brown (67 kg), Yoenlis Feliciano Hernández (75 kg) y Herich Ruiz (86 kg), y buscará superar lo más holgadamente posible la cosecha de un cetro, una plata y un bronce acuñada en la versión de Ekaterimburgo 2019.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/274248-pugiles-cubanos-trabajan-duro-rumbo-a-campeonato-mundial>



Radio Habana Cuba